

Penyelesaian Pelanggaran Hak Cipta dalam Platform Digital Lintas Negara



Abdur Rozaq Setiawan

212040100028

Hukum 4/a1

Abstrak

Perkembangan teknologi informasi dan komunikasi telah membawa perubahan besar dalam cara manusia berinteraksi dan mengakses informasi. Internet dan platform digital telah menjadi pusat penting bagi berbagi pengetahuan, kreativitas, dan hiburan. Namun, kemajuan teknologi ini juga membawa tantangan baru, terutama dalam hal pelanggaran hak cipta di dunia maya. Pelanggaran hak cipta di platform digital lintas negara menjadi isu yang semakin kompleks karena batasan-batasan hukum dan yurisdiksi nasional yang berbeda.

Artikel ini bertujuan untuk menyajikan beberapa solusi yang dapat membantu mengatasi pelanggaran hak cipta dalam platform digital yang melibatkan berbagai negara. Dalam menghadapi tantangan ini, kolaborasi antara negara, perusahaan teknologi, dan pemegang hak cipta dianggap penting untuk mencapai penyelesaian yang efektif.

Pendahuluan

Dalam era globalisasi, platform digital lintas negara telah menjadi tempat utama untuk berbagi karya seni, musik, film, dan konten kreatif lainnya. Sayangnya, hal ini juga memicu pelanggaran hak cipta yang dapat berdampak negatif pada pencipta konten asli. Ketidakmampuan untuk mengatasi masalah ini dapat menyebabkan kerugian ekonomi yang signifikan bagi industri kreatif dan mengurangi insentif bagi para pencipta untuk terus berinovasi.

Metode penelitian

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi Pustaka atau studi research dengan cara melihat dan mencari data yang sudah tersedia pada website pengadilan negeri dan berbagai daerah

Pembahasan

Salah satu tantangan utama dalam menangani pelanggaran hak cipta di platform digital lintas negara adalah kompleksitas yurisdiksi hukum. Ketika konten dibagikan melalui internet, sulit untuk menentukan yurisdiksi hukum yang berlaku, terutama jika server dan penyedia layanan berada di negara yang berbeda dengan pemilik hak cipta. Selain itu, perbedaan peraturan hak cipta di setiap negara juga dapat menyulitkan penegakan hukum yang efektif.

Tantangan lainnya adalah pelaksanaan teknologi enkripsi dan anonimitas online, yang dapat menyembunyikan identitas pelanggar hak cipta. Ini membuat penemuan dan pengambilan tindakan terhadap pelanggaran menjadi lebih rumit.

Solusi dalam Penyelesaian Pelanggaran Hak Cipta:

a. Kerjasama Internasional

Penting bagi negara-negara untuk bekerja sama dalam menangani masalah ini. Membentuk kerjasama hukum internasional yang efektif dapat membantu melacak dan mengidentifikasi pelaku pelanggaran hak cipta di berbagai platform digital. Perjanjian bilateral dan multilateral antara negara-negara dapat menciptakan dasar hukum yang kuat untuk menghadapi pelanggaran yang lintas batas.

b. Peran Platform Digital dan Teknologi

Perusahaan platform digital harus lebih proaktif dalam mengatasi pelanggaran hak cipta di platform mereka. Mereka dapat mengimplementasikan alat deteksi konten ilegal dan mekanisme pelaporan yang mudah digunakan bagi pemegang hak cipta. Selain itu, kolaborasi dengan pemegang hak cipta untuk membangun sistem yang efisien dalam menangani pelanggaran juga penting.

c. Kesadaran dan Pendidikan

Meningkatkan kesadaran tentang pentingnya hak cipta dan konsekuensi pelanggarannya merupakan langkah penting. Melalui kampanye pendidikan dan sosialisasi, masyarakat dapat lebih memahami arti pentingnya hak cipta dan dampak positif dari menghormati hak cipta para pencipta konten.

d. Pengembangan Hukum Internasional yang Lebih Harmonis

Upaya untuk mengembangkan standar hukum internasional yang lebih harmonis tentang hak cipta dapat membantu mengurangi perbedaan dan hambatan yurisdiksi dalam menangani pelanggaran hak cipta di platform digital lintas negara.

Kesimpulan

Pelanggaran hak cipta dalam platform digital lintas negara merupakan tantangan yang kompleks, tetapi bukan tidak dapat diatasi. Dengan kerjasama internasional yang baik, peran aktif perusahaan platform digital, kesadaran dan pendidikan masyarakat, serta harmonisasi hukum internasional, kita dapat mencapai penyelesaian yang lebih efektif dalam melindungi hak cipta dan mendorong perkembangan kreativitas dan inovasi dalam dunia digital.

Referensi

<https://www.hukumonline.com/klinik/a/penyelesaian-pelanggaran-hak-cipta-dalam-platform-digital-lintas-negara-lt5c32dc6def6d2/>

<https://www.hukumonline.com/klinik/a/upaya-hukum-pencipta-atas-pelanggaran-hak-cipta-lt62c560e057480/>

<https://banten.kemenkumham.go.id/berita-kanwil/berita-utama/8723-tekan-pelanggaran-hak-cipta-di-era-digital-kadiv-yankumham-ikuti-rapat-koordinasi>

<https://scholarhub.ui.ac.id/cgi/viewcontent.cgi?article=1003&context=telj>

<https://rechten.nusaputra.ac.id/article/download/22/10>

<https://www.dgip.go.id/unduh/download/modul-kekayaan-intelektual-tingkat-dasar-bidang-hak-cipta-edisi-2020-4-2021>